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Conclusiones de la Asamblea de Fedepalma 

En la Comisión de Comer
cialización, dirigida por 
Julián Vicente HolguÍn se 
concluyó laimportancia (le 
la disciplina de los produc
tores y su compromiso con 
los programas de la Co
mercializadora de Aceite 
de Palma, porque el éxito 

D
urante la pre
sentación del 
Infonne de La

bores de Fedcpalma, el 
PresidcntcdeFedepalma, 
Jens Mesa Dishington, 
presentó un informe de 
actividades y el balance 
delaFederación, adcmás 
deunaevaluacióndel sec
torduranteel último año, 
las actividadcs desarro-

principal duranle In Asamblea de Fedepalmaa en Vafledupar. está en exportar oportuna-

lladas por Fedepalma después de los 
Talleres de Planeación Estratégica, 
los resultados del Convenio Marco 
de Absorción de AceitedePalmayla 
importancia de tOl1alccer la estrate
gia exportadora con la creación de un 
Fondo de Exportaciones. 

Durante la Sesión Plenaria se apro
baron propuestas de gran imp011an
cia para el sector palmicu1tor, como 
la creación y puesta en marcha, den
tro de un año, del Fondo de ExpoI1a
ciones de la Agroindustria de la Pal
ma de Aceite, mediante una Ley o 
rdorma de ky que garantice su 11-
nanciación. Igualmente la Asamblea 
aprobó presentar a la Ministra de 
Agricultura una mociólI de respaldo 
al Convenio Marco de Palma. dejan-

do en claro que los palmicu1tores 
estan cumpliendo sus comprontisos 
pero el Gobierno denccumplircon su 
patie, el otorgamiento de los vistos 
buenos de impn11ación de acuerdo 
con la ahsorción de aceite oc palma. 
Además. se agregó unrcconodmien-
10 a la Ministra Cecilia López por su 
actitud de respaldo y apoyo al sector. 

Con relación a las propuestas pre
sentadas por las Comisiones en la 
Sesión Plenaria, la Comisión Econó
mica y de Presupuesto, con Mauricio 
HelTera Vék7.como secretario, obtu
vo la apronación de la Asamblea de! 
presupuesto para 1997 y un incre
mento del 20% en las actuales cuotas 
de at11iación y sostenimiento a Fcdc
palma. 

palma. 

mente los excedentes 4uc 
se presenten de aceite de 

En la Comisión de Alternativas de 
Contratación Laboral. coordinada por 
Luis Eduardo Detancur, se presentó 
una síntesis de las tendencias actuales 
en' d mundo para cstablecer nuevas 
formas de contratación, fundamenta
das cn los principios de la Economía 
Asociativa, Se detcrmilló la neccsitlall 
que Fedepalma promueva un scnuna
rio al respecto, que permita profundi
zar el añalisis y soluciollar inquietmks 
que aún subsisten entre los palmeros, 

Despu¿s de la Asamblea, se presentó 
una conferencia sohre "Beneficios Eco
nómicos y Tributarios vigcnlés para el 
cultivo de la palmade aceite en Colom
bia", úictada por los doctores ¡vún y 
Jaime Olano, + 

Otorgamiento de viisto~ buenos 

4 

(Viene de la página 2) 

estaba analizando esta prqpu:esta y <j!.le veía grandes 
¡Xlsibilidades de lográr algo al respecto. Sin embargo, 
consideróimp¡;ntan~ r~alizar Jmi v~loracióLl de ~ste 
incremento det CE~T,'ekual $e~ía equivalente a 2:5 
punlOs para las ,expoFÍ:aGioÍles: dé a;;eÍte de palma y 
palmiSte<' , ' ," , 

~ i " " j' '~ ':, 

,YSs ¡;ialmicultofes)e 'eX'pr.es~roil al Vicemini,Stro gu@ 
, , , i Y , " 1 ' 

, e~a Ii.mdament~l Qj.spo~ertl"es¡e ~P9ycflci más prontO 
posible, ¡;!uel> @n .-es~ .t¡Iom<;nto se qace r¡ec~ariQ al,l- , 
menl;U: sign+f¡~a~;Yam@nt~ el ptogpma:oo exPoj'tm::ie- ; 

" ,:HX Jo/y( ,7't 

nes páraeq~i1ibrar el merc~do y estos recursos permi
tirian,atenuar enpane el alto ~osiode exponar en el 
país. 

Hna,lmente, los pal,míCultores expresaron laimportan
cla de fortiÍ1ecer los instn.lmen1;Os gremiales, fundamen
tá]¡Í1e~te¡a Co41ercializ,adora¡1eA;;eite de Palma; pues 

enestosffi0m!tntOs de'gran~s diFicultades de comer-
" , ' ) , ¡, ' 

ti?li~c¡ón:, la' export¡jci<;\h yS el mecanisnto con que 
.di$ppnen los produFt<.lres para de{errder el precio inter

ni),.poi Id' tante! con¡idéraoorv 'lile ,esta entidad debía 
CllPüaliz~rs~ parlb entr~ntqt I10Ll ¡¡iás agresi ~idad las 
OOní.pl)s paJa e«p9r1)ci;6n3 ; " 
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